

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. April 2012

Bahnhof Zellhausen: Kaum saniert und schon wieder verunstaltet



Vandalismus an öffentlichen Haltestellen und die Bemühungen zur Behebung der Folgen von Vandalen und Schmierfinken

Das Bahnhofsmangement der DB Station&Service AG teilte mit, dass die erst kürzlich modernisierte Verkehrsstation Zellhausen leider schon Opfer von Schmierereien wurde. Teilweise wurden neben sogenannten „Tags“ und Initialen, hier sogar verfassungsfeindliche Symbole von den Vandalen bemüht, um das neu modernisierte Bahnhofsgelände zu verunstalten. Die Flächen des Wetterschutzes, der Fahrkartenautomaten und der Informationstafeln waren unter anderem Ziele dieser talentfreien Ergüsse.

„Unverzüglich nach der Entdeckung ließen wir diese Schmierereien entfernen, damit wir die Aufenthaltsqualität für Ihre Bürgerinnen und Bürger und unsere Reisenden erhalten können“, teilte der Leiter des Bahnhofsmagements Darmstadt der Gemeindeverwaltung mit.

Bürgermeisterin Ruth Disser begrüßt diese intensiven Bemühungen der Bahn, dass die Verkehrsstationen wie der Bahnhof Zellhausen sicher, sauber attraktiv bleiben sollen. „Wir werden die Bahn in diesen Bemühungen nach besten Kräften unterstützen. Ich bitte deshalb Bürgerinnen und Bürger die solche und ähnliche Verunstaltungen feststellen, diese der Bahn oder der Gemeindeverwaltung mitzuteilen“, so die Verwaltungschefin.

Ansprechpartner in der Gemeinde Mainhausen hierfür ist Herr Gast (Tel. 060182- 8900-64, Mail: h.gast@mainhausen.de)

{images2}